

Hamm

Von auf 3.000

[12.11.2010] Die Stadt Hamm ist seit fünf Monaten auf Facebook vertreten und wird in Kürze ihren 3.000-sten virtuellen Freund begrüßen können.

Die offizielle Facebook-Seite der Stadtverwaltung Hamm erfreut sich seit ihrem Start im Juni dieses Jahres großer Beliebtheit. Bald steht die 3.000-ste Freundschaftsanfrage bevor. „Das übertrifft unsere Erwartungen deutlich. Wir freuen uns sehr, dass die Hammer Nutzer unser Angebot so toll annehmen“, sagt Bernd Maßmann, Referatsleiter für Grundsatzfragen und Öffentlichkeitsarbeit. Dabei stehe die Facebook-Seite aber nicht in Konkurrenz zu den lokalen Medien oder zur städtischen Homepage, sondern wolle über Verlinkungen vielmehr zusätzliche Nutzer für das öffentliche Leben in Hamm interessieren. Wie die Stadt Hamm mitteilt, erhielt das Facebook-Portal bisher durchschnittlich fast 20 Freundschaftsanfragen am Tag. Bei konstantem Interesse wäre also spätestens Anfang Dezember mit dem 3.000-sten virtuellen Freund zu rechnen. Für ihn hat sich die Stadt Hamm eine besondere Aktion ausgedacht: Er wird von Oberbürgermeister Thomas Hunsteger-Petermann ein attraktives Freundschaftspaket erhalten.

(cs)

Die offizielle Facebook-Seite von Hamm

Stichwörter: Social Media, Hamm, Web 2.0, Social Media